
 

 

Ofício: 69/2024      Salto, 22 de maio de 2024 

 

Assunto: Visita à escola Cemus XIV  

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola Cemus 

XIV. 

A Diretora e a Coordenadora, não tinham conhecimento da quantidade 

atual de alunos. Pediram para consultar a Secretaria da Escola. 

A Coordenadora Pedagógica, disse achar que a sala multiuso é pouco 

explorada, está sendo mais usada como almoxarifado, disse estar pensando no 

que fazer! 

A Diretora tem plano de fazer uma mini quadra na unidade. 

A unidade recebeu emendas impositivas e os objetos já estão em 

processo licitatório. 

PPP 2024não está homologado ainda.  

Parte documental. A nova direção ainda não tomou conhecimento de toda 

a documentação da escola.     

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 

   

 

 

 



 

    

                

                  

  



   

   

    

   



   

    

    

    



   

   

   



   

                              


